

Für die Zukunft gesattelt.

# **6. März 2022: Unterbringung von Flüchtlingen aus der Ukraine in der Notunterkunft in Ahlen**



# Die Ankunft der Flüchtlinge wurde von DRK, MHD und Ahlener Feuerwehr in kürzester Zeit professionell vorbereitet



Ein Schlafraum mit neuen Feldbetten in einem ehemaligen Klassenraum.



Ein weiterer Schlafraum, der auch zur vorübergehenden Isolierung von mit Corona infizierten Personen geeignet ist.



# Beschriftung der Räumlichkeiten auf Ukrainisch und Deutsch



# Der Speisesaal.

Die Verpflegung erfolgte durch die Hilfsorganisationen.



# Die Ankunft der Busse.



# Begrüßung durch Landrat Dr. Gericke und Bürgermeister Dr. Berger mit Hilfe von Dolmetschern



Anschließend wurden die Flüchtlinge medizinisch untersucht (inkl. Covid-Schnelltest) und versorgt. Die Notfallseelsorge stand ebenso bereit wie Wlan zur Kommunikation mit Verwandten und ein Spielbereich für die Kinder.



Für die Zukunft gesattelt.

**Vielen Dank!**

**Kreis Warendorf  
Der Landrat  
Waldenburger Straße 2  
48231 Warendorf**

